

Zehn Jahre lang das Herz am rechten Fleck



Die Nachbarschaftshilfe Grünwald verabschiedet, nach einer Dekade in der Kindertagespflege, Christa Pätzold in den wohlverdienten Ruhestand. Mit ihrer liebevollen Art und viel pädagogischem Gespür für ihre Arbeit mit Kleinkindern, hat sie sich einen Platz in den Herzen vieler Grünwalder Familien erobert.

Tätig war sie sowohl in der Ersatzbetreuung, als auch besonders lange in der Großtagespflege Isarnest, die dieser Tage ihr zehnjähriges Jubiläum feiert. Alle, die Christa Pätzold in den letzten zehn Jahren kennen und schätzen lernten, können sie noch einmal persönlich bei der Jubiläumsfeier mit Tag der offenen Tür im Isarnest, am Donnerstag, den 28.09.23 von 14 Uhr bis 18 Uhr, treffen.



„Christa war lange Zeit die Seele des Isarnests“, lobt Dorothea Burghardt, Vorstandsmitglied der Nachbarschaftshilfe Grünwald ihre Arbeit. Moni Lix, Ressortleitung Kinder und Familien schließt sich dem Lob an „Sie hat sich jedem Kind individuell angenommen und es sensibel begleitet, das neue Team mit Tina Reid und Ana Borinski, wird das Isarnest in diesem Sinne engagiert und feinfühlig weiterführen“.

Christa Pätzold, mit Kollege Mathias Kallisch und Vorständin der Nachbarschaftshilfe Grünwald, Dorothea Burghardt

Zum *Tag der offenen Tür*, anlässlich des Jubiläums, sind neben interessierten Familien alle ehemaligen Isarnest-Kinder herzlich eingeladen.

Zehn Jahre GTP Isarnest

Donnerstag, 28.09.23, 14:00 Uhr: Eröffnung mit Grußworten des 1. Bürgermeisters, Herrn Jan Neusiedl und dem Vorstand der Nachbarschaftshilfe Grünwald

Anschließend Tag der offenen Tür mit Hausführungen, Kinderschminken, Seifenblasenspiele und Waffelbacken

16:00 Uhr: Kasperltheater von und mit der 3. Bürgermeisterin, Frau Uschi Kneidl

18:00 Uhr: Ende der Jubiläumsfeier

Das Isarnest befindet sich in der Dr.-Max-Str. 6, Zugang über den Rathausparkplatz.

Kuchenspenden sind sehr willkommen!